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REUNIÃO EXTRÁORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO 

MEIO AMBIENTE DE FLORIANÓPOLIS DE 15 DE FEVEREIRO DE 2021 

Aos décimo quinto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às 14h05min, reunião 1 

"online" videoconferência, reuniu-se o COMDEMA – Conselho Municipal de Defesa do Meio 2 

Ambiente, Obs: reunião sem possibilidade de gravação. Presentes os seguintes conselheiros: Sra. 3 

Mariana Coutinho Hennemann representante da FLORAM, Sra. Marilei Bilistki Grans 4 

representante da SMS, Sr. Marcio Ishihara Furtado representante da SMI, Sr. Alexandre 5 

Francisco Bock representante da SMI, Sr. Alexandre Felix representante do IPUF, Sr. Leandro 6 

Lino de Freitas representante do IPUF, Sra. Tâmara Aparecida Gaia representante da COMCAP, 7 

Sr. Ten. Carlos Eduardo Rosa representante da PMA, Sr. Jorge Luiz Alves Rodrigues 8 

representante da OAB/SC, (Sra. Patrícia Kotzias Aguiar representante da OAB/SC), Sr. Danilo 9 

Alves Milhome representante do CAU, Sra. Letícia Albuquerque representante da UFSC, Sr. 10 

Anderson Augusto Ramos representante da CDL, Sr. Cristiano da Luz Alves representante da 11 

CDL, Sra. Stefania Hofmann Mohedano representante da ACESA, Sra. Leana Bernardi 12 

representante do IAR, e Sr. Alencar Valmor Vigano representante da UFECO. Como convidado 13 

Sr. Samuel Becker representante da FIESC. Sra. Mariana - iniciou a reunião desejando uma boa 14 

tarde a todos. Em Seguida conforme pauta de reunião iniciou a votação da ATA do dia oito de 15 

janeiro. Aberta a votação a ATA foi aprovada por maioria. (A OAB/SC se absteve). (a realização 16 

desta sessão extraordinária é para dar  cumprimento do regimento interno do COMDEMA no 17 

tocante à aprovação da ATA anterior oito de fevereiro (visto que a mesma só poderia ser 18 

aprovada em reunião da plenária) e em razão da não previsão de Reunião Ordinária por conta de 19 

mudanças no COMDEMA que ocorrerão no mês de março). Próximo ponto é a Suspensão das 20 

Câmaras Técnicas. Foi discutido o motivo para que isso fosse feito. Foi esclarecido que diante da 21 

modificação da lei 8130/2010, referente à composição do Conselho, e não sabendo o que 22 

ocorrera no momento seria prudente a suspensão. (Registra-se manifestação fundamentada e 23 

solicitação dos Conselheiros da OAB/SC pela continuidade das atividades da CTJ). Foram vários 24 

os pontos levantados. Foi entendido que é possível sobrestar os trabalhos das Câmaras Técnicas. 25 

Aberta à votação a suspensão das Câmaras Técnicas foi aprovado por maioria. Entende-se que o 26 

assunto deva ser retomado em próxima reunião plenária. Como última questão, foi perguntado a 27 

Secretária Executiva do COMDEMA sobre a publicação da Resolução n. 001/2021 - 28 

COMDEMA/TOPO DE MORRO. Os conselheiros foram informados que a solicitação para 29 

publicação já foi encaminhada à Presidência conforme cópia de e-mail compartilhada via 30 

"Whatssap". Foi o relatório. Sendo este o ultimo item de pauta a Sra. Mariana agradeceu a 31 

presença de todos e encerrou a reunião às 15h41min. Esta ata foi redigida por Tiago Bischoff de 32 

Santana, Secretário do COMDEMA, que a submeterá a apreciação e aprovação dos conselheiros 33 

para todos os efeitos legais.  34 
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